

ABSTRAK

Rabiyah, 2022, *Upaya Pembiasaan Membaca Al-Qur'an Terhadap Perkembangan Kognitif Anak di RA Kasyiful Ulum Bangsereh Kecamatan Batu Mar-mar Kabupaten Pamekasan*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN MADURA), Dosen Pembimbing: Dr. Rusdiana Navlia, M.Pd.I

Kata Kunci : Membaca Al-Qur'an, Perkembangan Kognitif, Anak Usia Dini

Peneliti mengambil pembahasan tentang pembiasaan membaca al-Qur'an terhadap perkembangan kognitif anak yang menurut peneliti layak untuk dibahas dan dijadikan permasalahan. Pembiasaan membaca Al-Qur'an terhadap perkembangan kognitif anak sangatlah penting bagi pendidikan anak usia dini karena anak-anak mampu memahami dan menirukan secara cepat sehingga sangat mudah untuk anak mempelajarinya.

Fokus penelitian ini ada dua, yaitu: *Pertama* Bagaimana cara mengembangkan kognitif anak usia dini dengan pembiasaan membaca Al-Qur'an di RA Kasyiful Ulum Bangsereh Kecamatan Batu Mar-mar Kabupaten Pamekasan. *Kedua* Apa saja tahapan peningkatan perkembangan kognitif bagi anak usia dini di RA Kasyiful Ulum Bangsereh Kecamatan Batu Mar-mar Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, dimana sumber yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun yang menjadi informan adalah kepala sekolah dan guru kelas untuk pengecekan keabsahan data melalui pengamatan yang terus menerus memperpanjang masa observasi dan triangulasi.

Dari hasil penelitian yang didapatkan bahwa: *Pertama* mengembangkan kemampuan kognitif anak dengan kegiatan pembiasaan membaca Al-Qur'an di RA Kasyiful Ulum Bangsereh Kecamatan Batu Mar-mar Kabupaten Pamekasan. Hal ini diharapkan untuk terus menjadi sarana pengembangan kognitif anak dan juga menjadikan kebiasaan dalam membaca Al-Qur'an agar anak lebih terlatih dan membiasakan diri baik disekolah maupun diluar sekolah. Dengan adanya kegiatan pembiasaan membaca Al-Qur'an anak dapat mengembangkan kemampuan kognitif dan daya pikirnya dari tidak tahu menjadi tahu sehingga anak lebih fashih dalam melafalkan huruf-huruf hijaiyah. *Kedua*, tahapan peningkatan perkembangan kognitif bagi anak usia dini di RA Kasyiful Ulum Bangsereh Kecamatan Batu Mar-mar Kabupaten Pamekasan. Ada beberapa tahapan peningkatan perkembangan kognitif anak usia dini yaitu tahap sensorimotor, tahap praoperasional, tahap operasional konkret, dan tahap operasional formal.